

Drachenbrukker Hoftagskurier No. 1

Hoftag vom 1. – 3. Februaris a 83 AD zu Herzfelden in Lohenau / Stolzenfels
Gastgeber Helior von Stolzenfels

Gäste: Alina v Lerchenau, Thomas v Falkenhorst, Uta v Baerenbach, Fergus McKillgain, Dundearn McRayyd, Alienora v Valverde, Heinrich v Hohenhus, Valeria v Starkenburg, Charlotte v Hilgensee, Ansgar v Wulfheim, Gamhaim o’Cran, Lars v Nordal, Friedrich von Ulmenstein, Hauk von Hohensee, Verena v Terbrüggen.

Der Hoftag fand im Rahmen eines legeren Jagdausfluges auf dem zurückgebauten festen Jagdhaus zu Herzfelden statt. Die einstige Burganlage wurde in den vergangenen Monaten abgebrochen und das Baumaterial zur Wiederverwendung nach Lohenbrukk transportiert. Dort soll nach Aussage des Herrn Helior die vorhandene Amtsburg zum Gaurittersitz ausgebaut werden.

Nach dem Beginn der Festlichkeit machte sich zu fortgeschrittener Stunde unter den Gästen Verwunderung über das Ausbleiben des Herrn Karlmann breit. Erklärende Nachricht hierzu stellte sich bis zum Folgetag nicht ein. Allerdings stand ein plötzlicher Aufbruch von Fergus McKillgain und Valeria von Starkenburg sowie des Ansgar von Wulfheim nach dem großen Festmahl, noch am Abend, offenbar mit Nachrichten über den Verbleib des Herrn Karlmann in Zusammenhang – man eilte Richtung Ganis. Gerüchte sprechen von einer „Abreise“ des Advocatus zu unbekanntem Ziel.

Am Rande des Festes hörte man auch von angespannten Gesprächen über das erneute Fernbleiben des Angus McRayyd vom Bundestreffen, ohne Nachricht zu schicken.

Feierlich verkündet wurde die Erhebung der Edlen Valeria Emilia von Starkenburg, ihres Zeichens Vertraute des Herrn Karlmann in Altenganis, zur Gauritterin und Stimmführerin für das Land Ganis. Die Erhebung erfolgte Ende Decembris privatim zu Ganis. Mit Bravour absolvierte Herrin Valeria die Tugendprüfungen auf Herzfelden und feierte ihre Einführung in die ritterliche Gesellschaft.

Anlässlich der Abhaltung eines Wettkampfes in der Disziplin der „Blinden Tjost“ wurden die Turnierparteien der „Roten Sauser“ und der „Federweißen“ aufgestellt. Die Roten Sauser trugen den Sieg davon. Erfolgreicher Ritter im Tjost war Fergus McKillgain, der sich durch große Entschlossenheit und Selbstbewusstsein auszeichnete. Beim Dartspiel hingegen trug Herr Friedrich von Ulmenstein den Sieg davon.

Der Spruch des Hoftages: „Helior, Ihr seid eine unedle alte Nuß!“ So sprach jung Constanze zum verdutzten Gastgeber ob seines und des Herrn Lars’ Scherzes, die kleine quirliche Dame als „Braten“ zu bezeichnen.....

Die Festgesellschaft verabredete sich am Ende zum Hoftag der Alienora von Valverde zu Blackbush, abzuhalten vom 17. – 19. Mai auf der Burg zu Pady.

* Protokoll der Ratsversammlung ergeht an die Bundesritter und deren Vertreter mit Bitte um verantwortliche Weitergabe an Vertrauenspersonen.